



6月保育所だより



過ごしやすい季節も終わり、じめじめした梅雨の季節になります。雨が続くと外に出られなくなりますが、梅雨の晴れ間を見つけてできるだけ多く外遊びを取り入れたいと思っています。また、かえるやかたつむりなどを見つれたり、この時期ならではの遊びや自然を子どもたちと楽しんで行きたいと思っています。

6月の行事予定

8日	土	親子でエンジョイタイム (5歳児)
10日	月	歯科検診 (11:30~)
12日	水	眼科検診 (10:00~)
13日	木	じゃがいも掘り (3・4・5歳児) 業者による写真撮影
18日	火	クッキング保育 (3歳児)
19日	水	クッキング保育 (5歳児)
20日	木	公開保育 業者による写真撮影
25日	火	クッキング保育 (4歳児)
26日	水	がんばれ大会

☆公開保育☆

※20日(木) 9時~給食終了までの、ご都合の良い時間に参観して下さい。

活動内容についてはクラス毎にお知らせします。

*駐車場に車を停めての参観はご遠慮ください。

☆じゃがいも掘り☆

*13日(木) 3・4・5歳児

*持ち物: 長靴、ビニール袋(持ち手がついているもの)

*雨天の場合は変更します。



りす組・クラスだより

1組: 4月はドキドキした表情、保護者と離れる不安から泣いてしまう朝が続きましたが、今では自ら好きな遊びや探索行動を始めています。玩具をみんなで手分けして出し、気付くと全ての玩具が出ている状態です。保育所生活にも慣れたくさんの笑顔が見られています。食べるのが大好きな1組。給食時間になるとソワソワ、栄養士の登場でパーティーの隙間からおもちゃそっちのけで給食が運ばれてくるのを見ている子どもたち。いざ食べ始めると好きな食材から手づかみで食べています。子どもたちをふと見ると手や口がお米や青菜だらけになっていたり、両手に食事を持ち順番に口に入れていたり、食べるのが好きなのが伝わり笑顔になります。手づかみは自分で食べたいという意欲の表れで、目と手と口と一緒に動くことにより食具や食器が上手に使えるようになってくるので、とても大切にしています。引き続き楽しい幸せな食事時間になるように子どもたちを見守り、声を掛けていきます。

2組: 朝の「いってらっしゃい」の時は離れるのが悲しくて泣いてしまう子も多いですが、抱っこや保育士の膝の上に座ることで安心して泣き止むようになりました。抱っこや膝の上が大好きな子どもたちですが、保育士から離れ好きな玩具を手に取り遊んでいます。歌や踊りも大好きで「サンサン体操」「体だだんだん」で音楽が流れるとノリノリで手と体を上手に動かし踊っています。曲が終わると人差し指を立てて「もう一回」とリクエストしてきます。「もう一回」の仕草がとても可愛くて何度見てもほっこりしちゃいます。バルコニーや園庭に出ると探索活動をしたりコンビカーに乗ったり砂遊びなどしています。また、「よーいピッ」と笛を鳴らすと端まで喜んで走ったり、登るのが好きで机やおもちゃ棚に手を掛け登ろうとしています。一人がやっていると面白そうと他の子どもたちも真似をして、とても活発に動いています。真似っこが得意な子どもたちは真似をしながらお友だちと関わったりやり取りを楽しんでいます。色々な不思議や発見を子どもたちと見つけていきたいと思っています。

ぞう組・クラスだより

体も心も大きく成長している子どもたち。自分で荷物を持って歩き「おはよう」と恥ずかしがりながらも言ってくれる子がたくさん増え、新しいクラスや保育室に目をキラキラさせていたのが印象的な今年の4月でした。新しい友だちも入所し積極的に声を掛けすぐ打ち解けたり、お手伝いしてくれたりと楽しく賑やかに過ごしています。ぞう組になり初めての英語と野菜作りが始まりました。英語は初回から元気が良すぎて講師の方が驚くほどの大盛り上がり。「I Like...」と復唱する姿がとっても可愛いです。野菜作りではキュウリとトマトの栽培を始めました。苗の段階から良く観察し「黄色い花が咲くんだね」「茎にトゲトゲあるよ」など、子ども同士で話をしています。苦手な子が多い野菜ですが、自分たちで一生懸命育ててみんなで収穫して食べるのが今から楽しみです。ポキャラリーも増え、自分の思いを言葉で伝えられるようになり成長してきたからこそ生じてくるトラブルや、友だちとの関係性など様々な悩みが出てくるじきだと思えます。より楽しく安心してすごせるよう見守り、必要に応じて仲立ちしていこうと思っています。

★クッキング保育★

*18日(火) 3歳児 19日(水) 5歳児
25日(火) 4歳児

じゃが芋掘りで掘ったお芋を使って芋もちを作ります。

*エプロン・三角巾・マスクの用意をお願いします。爪は短く切ってください。

